

Cuba y Malasia intercambian sobre desarrollo de las relaciones parlamentarias



Kuala Lumpur, 4 jul (RHC) El estrechamiento de los vínculos parlamentarios entre Cuba y Malasia quedó demostrado en la reunión sostenida entre la embajadora antillana, Ibete Fernández Hernández, y el presidente y vicepresidente del consejo de senadores del país asiático, Khairuddin Abd Samad y Mohd Suhaimi Hj Abdullah, respectivamente.

Durante el encuentro que tuvo lugar en la sede diplomática en Kauala Lumpur, las partes abordaron la necesidad y posibilidad de estrechar los vínculos parlamentarios entre Cuba y Malasia, así como la importancia de contar con un mecanismo de intercambio que permita a ambos países apoyarse mutuamente en los foros del sector.

En el bicameral parlamento malasio, el Senado es el encargado de fomentar las relaciones bilaterales con otros parlamentos.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/134565-cuba-y-malasia-intercambian-sobre-desarrollo-de-las-relaciones-parlamentarias>



Radio Habana Cuba